

Relato salida al cerro “El Nevado”. (Octubre 2013)
San Rafael, Provincia de Mendoza, Argentina

La convocatoria fue hecha y la lista de inscriptos comenzó a incrementarse, hasta que finalmente completamos 9 integrantes en 2 vehículos que luego de algunos vaivenes en cuanto al horario de salida, terminamos saliendo a las 14 horas hacia San Rafael, por un camino elegido por Pedro Szigeti, que si bien es muy pintoresco, el tipo de camino hizo que recién arribáramos a las 19 horas al encuentro con los 2 integrantes del grupo de San Rafael, Elsita Abrego y su Novio Johny que nos esperaban en la variante hacia el Nihuil, y desde allí hasta el puesto donde pasaríamos la noche. Los valientes fueron.

1. Pedro Szigeti
2. Elsita Abrego.
3. Novio de Elsita Abrego
4. Marta Juri
5. Carlos Pirrone
6. Eduardo Tersoglio
7. Juan Carlos Morales
8. Fabian Ioyola
9. Fabricio Miranda

Al puesto llegamos a las 9:30 de la noche, una noche limpia espectacular, con un cielo que solo se vé en esa zona y a esa altura. Algo imposible de olvidar.

Allí nos esperaba Juan, el puestero que es amigo de Elsa y Johny, recibiéndonos con los honores dignos de un grupo de locos que decide adentrarse hasta esa zona para subir el Nevado al otro día.



En la foto Juan el puestero, junto a Fabricio, Johny y Elsa compartiendo el fogón antes de irnos a dormir. Algunos dormimos en carpa, otros directamente adentro del puesto y aquellos que dijeron iban a dormir afuera, decidieron optar por alguna de las opciones anteriores, ya que el frío no dio mucha tregua.

De mañana partimos a las 8 horas con las camionetas directamente subiendo el cerro, ya que el camino para el mismo termina en este puesto. Allí subimos hasta casi los 3000 metros, y como había un pronóstico de un desmejoramiento del tiempo, decidimos aprovechar al máximo los motores.



A partir de los 2950 metros comenzamos a caminar hacia la cumbre, luego de encontrar bloqueado el camino por la nieve.

La subida fue realmente muy pintoresca dado el paisaje nevado que daba el nombre al cerro. El grupo se mantuvo unido hasta la cumbre, la cual se encuentra algo separada de las antenas de comunicaciones existentes.

El paisaje de la Payunia nos dejó asombrados al ver desde arriba las estepas, montes , laguna de Llancanelo,.. todo en un marco de serenidad casi total que se dio un poco antes de alcanzar la cumbre. Antes, el viento fue implacable, debiendo sortear fillos con nieve que por momentos revistieron algún riesgo importante.

Abundaron los chistes y comentarios particulares para cada miembro de Cumbre, especialmente los nativos de San Rafael, las fotos y el retorno al puesto luego de una breve comida.

3 horas demandó el ascenso hasta la cumbre desde los vehículos, los cuales fueron muy apreciados al encontrarlos y volver en ellos al puesto. Estábamos muy cansados.....



La altura del cerro fue de 3840 metros disfrutando del magnifico paisaje desde la cima.

Un grupo realmente muy agradable y con un rendimiento bastante parejo en esta nueva etapa renovada del grupo Cumbre.

Como es habitual incluimos el recorrido via GPS y la ubicación geográfica del cerro el Nevado..

Hasta la próxima

Carlos Pirrone

